

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 15 de octubre de 2024



Cuenta regresiva para el Congreso Colombiano de la Construcción

Barranquilla está lista para recibirlo del 6 al 8 de noviembre en el Congreso Colombiano de la Construcción. Este año contará con la participación de conferencistas internacionales como Cayetana Álvarez de Toledo, Dan Restrepo y Axel Kaiser, entre otros. A ellos también se suman invitados nacionales de lujo. Aún está a tiempo de inscribirse. [Ver más](#)

#CamacolInforma

Convocatoria para fabricantes de materiales con atributos de sostenibilidad

La plataforma 'Sostenido', creada para impulsar la construcción sostenible en Colombia, está buscando nuevos fabricantes que quieran postular sus productos con el fin de hacer parte de esta herramienta digital. En ella, además de exhibir sus materiales, podrán relacionarse con profesionales del sector constructor, para concretar los mejores negocios. [Más información](#)

#CamacolInnova





XC Asamblea Nacional de Afiliados

La Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol) invita a todos sus agremiados a nivel nacional a que se inscriban a la XC Asamblea de afiliados que se realizará en Barranquilla el **7 de noviembre del 2024**, en el marco del Congreso Colombiano de la Construcción. [Ingrese aquí para hacer su registro.](#)

Reserve un espacio en su agenda para un webinar imperdible para el sector constructor

Le invitamos a participar en el webinar 'Régimen de inspección, vigilancia y control de las actividades de construcción y enajenación de inmuebles destinados a vivienda en el ordenamiento jurídico colombiano', que se llevará a cabo el **29 de octubre** a partir de las **9:00 a. m.** [Inscripciones](#)

[#CamacolCapacita](#)

WEBINAR

RÉGIMEN DE INSPECCIÓN, VIGILANCIA Y CONTROL DE LAS ACTIVIDADES DE CONSTRUCCIÓN Y ENAJENACIÓN DE INMUEBLES DESTINADOS A VIVIENDA EN EL ORDENAMIENTO JURÍDICO COLOMBIANO.

CONFERENCISTAS
Juan Manuel González - Socio Fundador PGP abogados.
Laura Mesa - Directora urbanístico e inmobiliario, PGP abogados.
Felipe Pinilla - Socio Fundador PGP abogados.
Camilo Hermida - Socio corporativo, civiles y mercantiles, PGP abogados.

MODERADORA
Natalia Robayo - Directora Jurídica de Camacol.

Martes 29 de octubre de 2024
9:00 a.m. - 11:30 a.m.

CONÉCTESE A NUESTRA TRANSMISIÓN / INSCRÍBASE AQUÍ

Programa de Formación Continua del Sena y Camacol

El panorama del sector constructor, la digitalización y la importancia de implementar cambios en las organizaciones forman parte de los temas que se analizarán durante del lanzamiento del Programa de Formación Continua del Sena y Camacol, que se realizará virtualmente el **16 de octubre** a las **2:30 p. m.** La actividad también contará con la participación de TDC Lab. [Ver más](#)

[#CamacolCapacita](#)

Cómo COSAPI integró el diseño y la construcción en un proyecto emblemático de Perú



LEA
→ EL CASO DE
ESTUDIO

Haga clic en la imagen para conocer más de revizto - [Espacio patrocinado](#)

Informe Jurídico

En esta edición encontrará la Ley 2423 de 2024 sobre la categorización de los municipios del país, las resoluciones 73-00-0053-2024 y 50-000-070-2024, que suspenden los términos de los trámites catastrales de la Dirección Territorial de Tolima en Villarrica, y de la Dirección Territorial de Meta en Restrepo y Granada; también está el boletín de la Comisión de Regulación Energía y Gas (CREG) con las medidas para el abastecimiento de energía eléctrica [Ver más](#)

[#CamacolInforma](#)

Hacia un futuro más verde

“Los colombianos necesitan soluciones, necesitan vivienda, y con el fin de lograrlo la sostenibilidad emerge como un camino para transformar la industria edificadora”. Este es uno de los mensajes de Guillermo Herrera, presidente de Camacol, en su editorial de la más reciente edición de la revista *Urbana*, donde también destaca la importancia de que el sector constructor mejore la eficiencia, genere hábitats sostenibles y reduzca los costos ambientales y operativos de las edificaciones. [Ver más](#)

[#CamacolInforma](#)

Camacol en las regiones

Las claves para certificarse en preparación y evaluación financiera de proyectos inmobiliarios es una de las actividades de la agenda regional de la semana, liderada por Camacol Bogotá y Cundinamarca. Se suman 'Maestros en acción', el 'Foro Económico Sectorial' en Yopal y 'Expovive 2024', en Cúcuta, entre otras. [Ver más](#)

#CamacolCapacita

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 10/15/2024.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

INFORMACIÓN GENERAL PROTECCIÓN DE DATOS:El 17 de octubre de 2012 el Congreso colombiano expidió la Ley 1581 de 2012, Ley Estatutaria de Protección de Datos Personales (LEPD), que se hizo obligatoria para las empresas a partir del 18 de abril de 2013. Por otra parte, existe una ley especial, la ley 1266 de 2008, para lo que se conoce como datos personales financieros, a saber, datos personales que se recolectan y usan para cálculo de riesgo crediticio.¿Qué es el derecho de Habeas Data? El derecho de habeas data es aquel que tiene toda persona de conocer, actualizar y rectificar la información que se haya recogido sobre ella en archivos y bancos de datos de naturaleza pública o privada. La Corte Constitucional lo definió como el derecho que otorga la facultad al titular de datos personales de exigir de las administradoras de esos datos el acceso, inclusión, exclusión, corrección, adición, actu